

## 支援者から届いたメッセージ

- ◆東京の原田杏子です。是非 一緒させて 頂けましたら幸いです。  
宜しくお願ひします。天候不順の折 呉々もご自愛くださいませ👏  
原田杏子(東京都武蔵野市)
- ◆お知らせメール有り難うございました。待ちに待った文化祭！  
今のところ身体的には大丈夫なので参加したいと思っています。  
伊藤富美子(群馬県高崎市)
- ◆以前に申し込まれたお二人にも声をかけましたが一人はお孫さんの結婚式、もう一人も教会の催し物があり、役員なので司会をしなければならないのです。と言うわけで私だけになります、どうぞ宜しくお願ひします。  
私にとっては初めてで終わりになるわけですね。間に合っただけです。  
道城義子(滋賀県近江八幡市)
- ◆唐丹小中学校訪問のご案内有難う御座います。  
先月、盛岡訪問の機会が有りまして、帰路娘の運転にて宮古より南三陸へと被災痕跡の処々の記録を、恐ろしさを感じながら通過致しました。この実態を、身を持って遭遇し、多くのものを失った少年少女達がこの苦難を乗り越えた力に敬服致します。  
お恥ずかしい微力な支援でしたが参加できて良かったと思っております。今回のご案内も参加叶いませんが成長した子供達が苦難を乗切る力を持って巣立って行かれ事でしょう。安全第一も理解出来ますが風景が一変した復興も拝見して参りました。  
これからも御身ご自愛されご活躍を祈念致します。  
H.Tsuchiya (土屋博 横浜市)